

# HOY Tamaulipas

las noticias a un click de distancia

## Cerrado hasta nuevo aviso

Por: Humberto Gutiérrez

Como se tenía previsto, la visita a Tamaulipas para dar a conocer el plan nacional de apoyos al campo, dejó muy buen balance previo a su visita.

Dejaré mi percepción de esta visita para mañana dado que coincidió con una visita al médico de mi madre.

Que haya escogido a Tamaulipas para que dé a conocer su estrategia para apoyar al campo a nivel nacional, tiene su lectura.

A los lectores que siguen mis comentarios económicos, las perspectivas para el mes de octubre son en el sentido de recomendar cautela ante un mes que se prevé muy volátil.

Esto se debe, principalmente hasta que no se defina la situación del techo de deuda para el año siguiente, en tanto que los republicanos atentan con el cierre del gobierno del Presidente Obama.

Republicanos y demócratas se encuentran realizando negociaciones para acordar el presupuesto necesario.

Los republicanos están obcecados en cerrar el gobierno y Obama es tan terco en la reforma de los servicios universales de salud.

El consejo es que no se pongan nerviosos, el mes de octubre ha sido un mes volátil para inversionistas y empresarios, lo que está pasando es algo que se venía arrastrando en Estados Unidos.

El Banco de México informó que el consenso de analistas continuó su pesimismo sobre la marcha de la economía nacional en este año al bajar las perspectivas de crecimiento de 1.78 por ciento a 1.43 por ciento.

Según la encuesta sobre las expectativas de los especialistas en economía del sector privado, que recaba el instituto central, las menores estimaciones del Producto Interno Bruto (PIB) obedecen a la prevalencia de factores externos, aunque cuestiones internas han tomado mayor prevalencia.

Para el 30 por ciento de los encuestados, los mayores obstáculos para el PIB mexicano son la debilidad del mercado externo y de la economía mundial.

### CERRADO HASTA NUEVO AVISO

El primer cierre de gobierno de la era Obama se mantenía ayer martes entrampado en medio de un duelo indefinido en el que ni el presidente, ni la mayoría demócrata en el Senado se mostraban dispuestos a ceder ante las presiones de la mayoría republicana en la Cámara de Representantes.

"Mientras yo sea presidente, no voy a permitir que un grupo minoritario dentro del Partido Republicano tome de rehén a la nación y le niegue a los ciudadanos el derecho a tener un seguro de salud".

En el primer día de una actividad gubernamental reducida a su mínima expresión, el presidente advertía que, aunque aún es muy pronto para saber el alcance del daño ocasionado por este paro, es evidente es que "mientras más dure este cierre, más dañino será para los ciudadanos y nuestra economía". "Una vez más, exijo a los republicanos a reabrir el gobierno y terminar con esta situación absurda", insistió Obama al advertir que, en caso de persistir en su actitud, Estados Unidos podría ser arrastrado a un bache recesivo del que ha intentado escapar en los últimos cinco años. "En dos semanas se deberá votar a favor de elevar el techo de la deuda.

Es una práctica que se ha hecho desde la presidencia de Ronald Reagan para autorizar al Departamento del Tesoro a pagar nuestras facturas", dijo Obama al advertir a los republicanos ante la tentación de repetir el mismo escenario de bloqueo que mantuvieron en 2011, cuando autorizaron elevar el techo de la deuda a cambio de mantener las exenciones fiscales de la era Bush que beneficiaban a los más ricos y las grandes corporaciones.

El duelo de aquel entonces, le valió a Estados Unidos una calificación a la baja de Standard & Poor→ s a la deuda de corto plazo. En medio de un ambiente de rechazo y frustración, la capital de la nación más poderosa del mundo amanecía ayer martes con el letrero de "cerrado hasta nuevo aviso" en sus edificios públicos, sus museos y parques.

### ¿QUÉ IMPLICA EL CIERRE PARCIAL DEL GOBIERNO?

La falta de acuerdo presupuestario entre republicanos y demócratas ha empujado a Estados Unidos al primer cierre parcial del Gobierno en más de 17 años:

El cierre obligará a mandar a casa a más de 800 mil de los 2.1 millones de funcionarios federales.

La escasez de fondos podría costar más de mil millones de dólares a las arcas públicas, según la Casa Blanca.

La emisión de datos económicos se interrumpirá y los parques nacionales cerrarán sus puertas, pero se mantendrán servicios básicos como el correo, el control de tráfico aéreo, los cheques de pensiones o la actividad de los agentes policiales y de seguridad.

Casa Blanca. Alrededor del 75% de los empleados de la Casa Blanca serán enviados a casa sin sueldo durante el tiempo que dure la crisis. Se espera que 436 de los mil 700 trabajadores continúen trabajando como apoyo del presidente Barack Obama.

Departamento del Tesoro. Alrededor del 88% de los más de 100 mil empleados serán enviados a casa sin sueldo.

Reserva Federal: No se ve afectada por el cierre del Gobierno.

Departamento de Defensa. El 50% de los 800 mil empleados civiles del Pentágono serán enviados a casa.

Departamento de Comercio. El 87% de sus empleados serán enviados a casa sin sueldo (más de 40 mil de los 46,420 funcionarios que trabajan allí). La división encargada de revisar las exportaciones de EU operará con la mitad del personal.

Departamento de Trabajo. Se prescindirá del 82% de los 16,304 empleados, entre ellos los que trabajan en la Oficina de Estadísticas Laborales, que produce estadísticas económicas como los datos mensuales de desempleo.

Departamento de Energía. El 69% de los 13,814 empleados serán enviados a casa.

Departamento de Vivienda. El 95% de los 8,700 empleados serán enviados a casa. Pero seguirán los préstamos otorgados por los gigantes Freddie Mac y Fannie Mac.

Con esos antecedentes en México dice los analistas que no traerá consecuencias y que es un problema muy transitorio.

Los ciclos se cumplen y la UAT no es ajena a la gobernabilidad democrática.

Es así como el funcionamiento de los órganos electorales de la Universidad Autónoma de Tamaulipas han sugerido que sea un candidato único y de unidad que va a recaer en la persona de un personaje universitario desde la época de los 60` ENRIQUE ETIENNE PEREZ del RIO, universitario de pura cepa.

Actualmente se encuentra haciendo un recorrido por las facultades; inicio en la Facultad de Derecho y Ciencias Sociales del amigo CARLOS CANTU HINOHOSA.

Después seguirá con todas las facultades en todo lo largo y ancho de la ciudad.

En otras noticias cortas pues se acaba el espacio los diputados federales acordaron que la PROFECO tenga la atribución de publicar los productos o servicios que sean detectados como de riesgo o incumplan con las disposiciones jurídicas aplicable.

En entrevista telefónica con el delegado en Tamaulipas, FELIPE GARZA NARVAEZ, nos comentó que ese acuerdo es por petición de la Procuraduría del Consumidor para ofrecer un mejor servicio en la supervisión de la calidad de los productos ofrecidos.

Tal y como lo prometió GUSTAVO TORRES SALINAS desde su campaña y en el discurso de toma de protesta de ver por el bienestar de los tampiqueños, en el primer día de trabajo arrancó con dos obras de pavimentación de concreto hidráulico.

Sucedió una circunstancia que pone claridad política la distancia entre el nuevo presidente de Nuevo Laredo, CARLOS CANTU-ROSAS y el Senador Cabeza de Vaca que se considera el padre del triunfo en Nuevo Laredo, al entregarle nombramiento a LUZ IRENE ALZAGA MADARIA, como Secretaria de Desarrollo Humano y social de Nuevo Laredo.

El tiempo le hizo justicia aquí en la tierra y de esta estrategia pone las cosas en su lugar.

El Senador se ha quedado solo, con sus millones.

Por la ciudad capital CESAR SAAVEDRA se convierte en el funcionario municipal que ha logrado que tres administraciones contraten sus servicios.

Con la administración de ALEJANDRO ETIENNE es ahora el Director del DIF.

Me recuerda la frase de Confucio: "el hombre superior ahorra palabras para derrochar acciones"

Mi correo: [humbertografico@yahoo.com.mx](mailto:humbertografico@yahoo.com.mx)